

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

<p><b>@DefensaEc</b> #El Oro. En el marco del "Día mundial del refugiado", el Ministerio de Defensa Nacional, a través de la Dirección de Derechos Humanos, con apoyo de @ACNURamericas, realizó el taller de Derechos Humanos y Género, dirigido al personal militar del BIMOT 1 "Constitución". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ministerio de Defensa implementará proyecto de seguridad que incluye la compra de un nuevo radar para el control aéreo. El Universo.</b> El ministro de Defensa Luis Lara Jaramillo, confirmó, en declaraciones de prensa, que concretó la adjudicación de este proyecto con la empresa española Indra Sistemas S. A. por un monto que bordea los \$ 45 millones y que empezaría su funcionamiento a finales de 2024, debido al armado de los equipos. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">Primicias</a>; <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">Expreso</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #CosasQueNoSabías ↓ <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> #La Buena Noticia Issfa más cerca de ti. Estamos presentes en la Feria Encuentro Academia-Empresa para la seguridad y defensa en la @ESPEU. Te brindamos toda la información que necesitas sobre tus beneficios. ¡No te lo pierdas! Acércate a nuestro stand. #IssfaSiempreContigo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DirmovSocial</b> El personal de Conscriptos de la Leva 2003 segunda llamada del Batallón de Selva 50 Morona, recibió la capacitación sobre el programa de educación financiera, que fue impartida por BANEQUADOR gracias a los convenios interinstitucionales. <a href="#">Ver más</a></p>	

## SEGURIDAD Y DEFENSA

<p><b>Autoridades realizaron operativo contra minería ilegal en El Oro. Primicias.</b> La Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables (Arcernnr), junto a efectivos de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional ejecutó un operativo contra la minería ilegal en el sector El Guayabo, provincia de El Oro. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Tribunal declara inocentes a 17 policías acusados de tortura en Turi. Primicias.</b> El Tribunal de Garantías Penales de Azuay declaró inocentes a 17 policías procesados por el delito de tortura como grave violación a los derechos humanos contra personas privadas de la libertad en la cárcel de Turi, en Cuenca. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lucha contra el contrabando será de 'interés nacional', decreta el Gobierno. Primicias.</b> Según los considerandos de la normativa, en algunos sectores de la economía de Ecuador se ha evidenciado prácticas de lavado de activos, y subvaloración de importaciones, "que, en ciertos casos, compiten de forma desleal con la producción nacional". <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

<p><b>Todos los integrantes de Los Lobos capturados en Cotopaxi registran antecedentes. Primicias.</b> Cinco presuntos miembros de la banda criminal Los Lobos, relacionada con carteles mexicanos, fueron detenidos en Latacunga, Cotopaxi, informó la Policía, este 20 de junio. Según la información policial, los sujetos fueron detenidos tras un operativo de inteligencia denominado 'Firmeza 120'. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Sospechoso de asesinato en la Ecovía es guardia de seguridad. El Comercio.</b> Alexander V., un guardia de seguridad, fue señalado por la muerte de un hombre en la estación de la Ecovía ubicado en la av. 6 de Diciembre y Portete, en el norte de Quito. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Detienen a un sospechoso por robo de celular a usuario de Ecovía. El Comercio.</b> El incidente se registró cerca del sector donde un pasajero fue asesinado. Un sospechoso fue detenido este 20 de junio de 2023 por el robo de un celular a un usuario de la Ecovía, en la parada de la avenida 6 de Diciembre y Naciones Unidas, norte de Quito. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Mujer trans fue asesinada en Guayaquil, denuncia grupo Lgbtiq+. El Comercio.</b> Una mujer trans de 19 años fue asesinada a tiros en Guayaquil, denunció la agrupación Lgbtiq+ Silueta X el martes 20 de junio de 2023. Con el asesinato de 'Tina' suben a 15 las muertes violentas a personas de la comunidad Lgbtiq+ en Ecuador en lo que va del 2023. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos hermanos fueron baleados en una cancha de Flor de Bastión en disputa por un perro. El Comercio.</b> Los hermanos Jorge y Kevin R. fueron baleados la tarde del lunes en una cancha del bloque 7 de Flor de Bastión cuando paseaban con el perro que acababan de comprar a un hombre de avanzada edad por unos cuantos dólares. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Joven murió baleado tras proteger como escudo humano a su madre, en Quevedo. El Universo.</b> Según el reporte policial, mientras desconocidos disparaban contra su progenitora, la joven se puso como escudo y abrazó a su madre. Esta acción hizo que siete balazos impactaran en el cuerpo de la menor. El hecho ocurrió en la parroquia Viva Alfaro, de Quevedo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En Guayaquil capturan a alias 'Tuerto' mientras circulaba en un auto reportado como robado. El Universo.</b> David Xavier G. G., alias Tuerto, fue detenido por agentes del servicio de Inteligencia de la Policía Nacional en un operativo que se dio luego que este transitara en un auto reportado como robado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cabeza humana fue abandonada frente a centro comercial de Esmeraldas. El Universo.</b> Una alerta al ECU911 permitió ubicar la cabeza de un hombre dentro de envolturas de plástico en la acera de la avenida Pedro Vicente Maldonado (malecón), en el centro de la ciudad de Esmeraldas, la noche de este lunes 19. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Asesinan al hijo de un comerciante por negarse a pagar extorsión de 10.000 dólares. El Universo.</b> El crimen habría sido causado, al parecer, por extorsionadores, quienes, según un familiar del ahora fallecido, le estaban pidiendo 10.000 dólares a su padre, un propietario de una imprenta en Quevedo. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

<p><b>Un policía fue baleado cuando circulaba en moto por la cooperativa Juan Montalvo. El Universo.</b> Dos policías en servicio activo han sido atacados a tiros en las últimas horas en Guayaquil. El caso más reciente se dio la madrugada de este martes 20 de junio en el sector de la cooperativa Juan Montalvo, noroeste de la ciudad, cuando un uniformado circulaba en moto. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Prisión preventiva para guardia sospechoso de asesinato en la Ecovía, en Quito. El Universo.</b> En audiencia de calificación de flagrancia, el fiscal de turno otorgó prisión preventiva a Alexander Andrés V.P como presunto autor del asesinato perpetrado en una de las unidades de la Ecovía, la mañana del lunes 19 de junio. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Liberan en Durán a médico y chofer secuestrados en Urdesa. El Universo.</b> Luego que se emitiera la alerta y uno de los familiares de las víctimas pusiera la denuncia, agentes de la Policía recuperaron con vida a dos personas que fueron secuestradas mientras se dirigían desde Urdesa, norte de Guayaquil, a su vivienda, en Samborondón. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cinco presuntos integrantes de 'Los Lobos' fueron capturados. Expreso.</b> En el operativo que se denominó 'Firmeza 120' se ejecutaron 18 allanamientos, en la zona urbana para lograr la captura de los cinco sospechosos, ecuatorianos y extranjeros. La mayoría fueron localizados dentro de sus casas, aseguró el coronel Renán Miller, jefe de la Subzona de Cotopaxi. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Analistas cuestionan argumentos de Paco Moncayo para renunciar a su cargo. El Comercio.</b> Moncayo, político y exmilitar, es considerado como héroe de la Guerra del Cenepa. Fue designado en el cargo para asesorar al Presidente en materia de seguridad nacional el 26 de abril del 2023. Ecuador atravesaba incrementos en los niveles de inseguridad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Esmeraldas entre las tres provincias con la mayor tasa de homicidios en 2022 en América Latina, según InsightCrime. El Universo.</b> En un informe de la organización se indicó las luchas para controlar las actividades criminales han llevado a que provincias y ciudades de América Latina tengan una tasa de homicidio alto que sobrepasen los promedios nacionales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>De matorrales de la autopista Narcisa de Jesús rescataron a taxista al que se le llevaron su carro con fines extorsivos. El Universo.</b> Pedro F. V., taxista de 47 años, fue rescatado de entre los matorrales de la autopista Narcisa de Jesús, a la altura del parque Samanes, norte de Guayaquil, la mañana de este martes, 20 de junio, por agentes de la Policía Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Nuevo delincuente abatido por la Policía Nacional en Machala. El Telégrafo.</b> El comandante general, Fausto Salinas, detalló que un uniformado era atacado por dos asaltantes con armas de fuego, por lo que hizo uso legítimo de la fuerza y disparó. Producto del hecho, una persona falleció y otra fue detenida tras una persecución. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cae banda delictiva que operaba en Tungurahua, Cotopaxi y Chimborazo. La Hora.</b> Tres personas detenidas y una serie de indicios incautados fue el resultado de un operativo policial que permitió la desarticulación de una banda dedicada a diferentes delitos. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

<p><b>Policía frustró asalto en gasolinera. La Hora.</b> La Policía Nacional confirmó que los ocupantes del carro accidentado e incinerado en la cooperativa 15 de septiembre planificaban el asalto a una gasolinera. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos hombres fueron detenidos en persecución tras atentado contra una persona en Guayaquil. El Comercio.</b> Dos hombres que presuntamente le dispararon a una persona en la ciudadela Las Orquídeas, norte de Guayaquil, fueron detenidos por uniformados del Grupo de Operaciones Motorizadas (GOM). La captura se produjo en el sector conocido como Calle ancha, Bloque 4 de Bastión Popular. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Policía libera a dos víctimas de secuestro extorsivo en Durán. El Comercio.</b> La Policía Nacional detalló que Jorge G. y Néstor F. fueron secuestrados mientras se movilizaban a Samborondón, el 19 de junio de 2023. Tras el secuestro, la familia de las víctimas empezó a recibir llamadas extorsivas en el que se exigía el pago de 20 000 dólares para su liberación. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Presunto artefacto explosivo habría detonado en un centro médico de Urdesa. El Universo.</b> De acuerdo con reportes ciudadanos habría detonado un presunto artefacto explosivo, ante lo cual uniformados de la Policía Nacional se acercaron hasta el lugar del incidente. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Apelación de Fiscalía al auto de sobreseimiento por peculado en la compra de los Dhruv permitiría que un nuevo tribunal resuelva si ratifica la acción o la revoca. El Universo.</b> El auto de sobreseimiento que dictó el juez nacional Luis Rivera a favor de 18 procesados por el delito de presunto peculado en el proceso de compra de siete helicópteros Dhruv para la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) podrá ser analizado por un tribunal de segunda instancia de la Corte Nacional de Justicia (CNJ). <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Consumo e incautación de cocaína aumentan en Quito. La Hora.</b> La relación del expendio y consumo de droga con sociedades más violentas podría explicar una parte de por qué la capital vive sucesos como los del Comité del Pueblo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>ECU 911 operativo en todos los cantones. La Hora.</b> Betsaida Naranjo Panchano, Jefa del centro local del ECU 911 de Esmeraldas, indica que las instalaciones y el personal que ahí trabaja se encuentran operativos al 100% para atender las emergencias que se han registran en los diferentes cantones de la provincia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Hombre es asesinado al estilo sicariato. La Hora.</b> El cuerpo sin vida de un hombre, el cual se desplazaba en una motocicleta, fue encontrado entre las calles Ingeniero Páez y Vicente Rocafuerte, Valencia. La víctima, identificada como Jipson Guerrero, de aproximadamente 33 años de edad, presentaba múltiples impactos de bala en su cuerpo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>13 bandas buscan 'borrar del mapa' a Los Choneros en Manabí. Primicias.</b> En Manabí, al menos 13 bandas delincuenciales buscan borrar del mapa criminal a Los Choneros y a su cabecilla, José Adolfo Villamar Macías, alias 'Fito', de 43 años. Según fuentes de Inteligencia policial, la estructura narcodelictiva Los Choneros se creía intocable ante las bandas enemigas, lo que la volvió "vulnerable en su propio mundo". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Las zonas comerciales de Cuenca son acosadas por la delincuencia. Primicias.</b> Los locales comerciales de la calle Gran Colombia, en el Centro Histórico de Cuenca, están resguardados por guardias privados, cámaras de vigilancia, alarmas y letreros de advertencia a los delincuentes. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

<p><b>Autoridades realizaron operativo contra minería ilegal en El Oro. Primicias.</b> La Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables (Arcernnr), junto a efectivos de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional ejecutó un operativo contra la minería ilegal en el sector El Guayabo, provincia de El Oro. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fuerzas del orden ejecutan controles antidelincuenciales en el transporte público. Expreso.</b> De acuerdo a los reportes del Municipio capitalino hasta la fecha se han ejecutado 107 operativos con apoyo de la Policía Nacional, Ejército Ecuatoriano, la Secretaría de Seguridad y el cuerpo de agentes de control, mismos que han dado como resultado la incautación de 156 armas blancas y la desarticulación de 13 bandas delictivas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas Con helicópteros del @EjercitoECU y de la @FuerzaAereaEc en coordinación con @Riesgos_Ec, se trasladó kits de asistencia humanitaria, como alimentos y útiles de aseo personal, a las familias afectadas por las inundaciones en el sector San Salvador del cantón #Muisne. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas En el sector Río Verde, personal militar acudió al lugar donde se escucharon varias detonaciones donde se logró neutralizar a 3 ciudadanos que tenían en su poder 1 revólver y 3 municiones cal. 38 mm., en el lugar se encontró 2 vainillas de municiones percutidas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #MoronaSantiago. Un ciudadano fue aprehendido por tráfico ilegal de combustible, en la parroquia Bomboiza del cantón Gualaquiza, quien intentaba transportar en un camión 500 galones de diésel en el lugar se encontró también 1 bomba de succión y 2 radios Motorola. #FFAAContigo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> <b>Resultados obtenidos en operaciones militares en Quito</b> El @EjercitoECU durante la ejecución de operaciones CAMEX en zonas de alta peligrosidad del #DMQuito, obtuvo resultados exitosos en los últimos días, entre lo más destacado se incautó</p> <ul style="list-style-type: none"><li>✓ 6 armas de fuego</li><li>✓ 180 mun 9 mm</li><li>✓ 125 trituradores de marihuana</li><li>✓ 1000 pipas artesanales</li><li>✓ 230 armas corto punzantes</li><li>✓ 2160 gr SSF (droga)</li><li>✓ 8 Armas de simulación</li></ul> <p>Nuestro trabajo es permanente y en todo el territorio nacional para garantizar la seguridad del pueblo ecuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> <b>Traslado de ayuda humanitaria para los afectados de #Muisne.</b> Mediante el empleo de helicópteros de las @FFAAECUADOR, efectivos del @EjercitoECU y @Riesgos_Ec, trasladaron kits de alimentos y vituallas para #SanSalvador - #Muisne, en apoyo a la población damnificada por causa de las inundaciones que afectaron a este sector del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Quito   El señor Comandante General y el Jefe de estado mayor de la #ArmadaEcuatoriana participaron en la Casa Abierta organizada por la @espeinnovativa denominada la "Feria Encuentro Academia-Empresa para la #Seguridad y #Defensa", desarrollada en el Campus Matriz #Sangolqui. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

<p><b>@armada_ecuador</b> #Guayaquil   Los oficiales del curso de Estado Mayor de las Academias de Guerra de @FFAAECUADOR , participaron de la conferencia "Cisnes Negros y Rinocerontes Grises en la Geopolítica y Estrategia #Marítima del Pacífico Sudeste" y "Los Intereses Marítimos Nacionales". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #PalmaReal   la #ArmadaEcuatoriana Junto a otras instituciones del Estado, participaron de la III ACCIÓN CÍVICA BINACIONAL, el evento tuvo la participación de 1.000 habitantes de la #FronteraNorte quienes recibieron atención en medicina general, obstetricia y odontología. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FuerzaAereaEc</b> En Esmeraldas el @EjercitoECU y la @FuerzaAereaEc en coordinación con @Riesgos_Ec, se trasladaron kits de asistencia humanitaria, como alimentos y útiles de aseo personal, a las familias afectadas por las inundaciones en el sector San Salvador del cantón Muisne. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>Paco Moncayo dice 'no soy parte de este Gobierno' en foro de comunicación. El Comercio.</b> Tras la salida de Paco Moncayo del Gobierno de Guillermo Lasso, se hizo el extracto de unas declaraciones en el marco de panel del evento de Conectas Lab. Al exfuncionario le consultan sobre un análisis del papel de los medios de comunicación en el manejo de la información sobre la seguridad que se viven en Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Embajada de México habilitará citas para tramitar la visa en Ecuador. El Comercio.</b> "La Embajada de México en Ecuador informa que el miércoles 21 de junio de 2023, a partir de las 16:00, se habilitarán las citas correspondientes a los meses de julio, agosto y septiembre de 2023, para el trámite de visas", se indica. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Henry Cevallos: Gobierno será más prolijo en decretos-leyes que envíe a la Corte. El Comercio.</b> El ministro de Gobierno, Henry Cevallos, dijo este 20 de junio de 2023 que el Ejecutivo tiene más claridad sobre cómo actuará la Corte Constitucional (CC) respecto a los proyectos de decretos-leyes que envíe. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Preguntas y respuestas con todo lo que hay que saber de las elecciones anticipadas de agosto en Ecuador. El Universo.</b> En dos meses, más de 13 millones de ecuatorianos están habilitados para ejercer su derecho al voto en las elecciones anticipadas que se realizarán tras la declaración de muerte cruzada dictada por el mandatario Guillermo Lasso en mayo pasado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Pachakutik aclara que los nuevos funcionarios de gobierno no los representan. Expreso.</b> El Movimiento de Unidad Plurinacional Pachakutik mediante un comunicado aclaró que los nombramientos que han recibido personas cercanas al movimiento político han sido a título personal y que la organización está alejada de los mismos pues ellos no ha tenido, ni tendrán acuerdos con el Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

## Guillermo Lasso es el presidente que menor calificación positiva tiene en América Latina, según encuesta de CID Gallup. El Universo.

El presidente de la República, Guillermo Lasso, es el mandatario de América Latina que tiene la más baja calificación a su labor, según una encuesta realizada por la consultora CID Gallup y que divulgó a través de una gráfica posteada en su cuenta oficial de Twitter. Con un 15 %, Lasso fue ubicado en último lugar. La valoración contempló a trece presidentes de Latinoamérica. [Ver más](#)



## Foro de París invita a Ecuador a exponer su canje de deuda por conservación. El Telégrafo.

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, participará como expositor en la Décima Edición del Foro de París, que se desarrollará el 21 de junio de 2023 en Francia, en donde destacará el exitoso canje de deuda por conservación que impulsó el gobierno del presidente Guillermo Lasso. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### El sinsabor que deja el caso Dhruv. La Hora.

La Justicia decidió que no existió delito alguno en la compra de los siete helicópteros Dhruv que se llevó a cabo en 2008; así, los 18 procesados fueron sobreseídos. La decisión del juez fue inmediatamente apelada, pero la contundencia que esta exhibe torna muy improbable un desenlace diferente. [Ver más](#)

La Hora

### El abuso de la acción de protección. Ana Changuín Vélez. La Hora.

La acción de protección está definida en el artículo 88 de la Constitución como el amparo directo y eficaz frente a vulneraciones de derechos ocasionadas por actos u omisiones de cualquier autoridad pública no judicial. [Ver más](#)

La Hora

### La candidatura de Patricio Carrillo. JUAN PABLO AGUILAR ANDRADE. El Comercio.

La candidatura de un exministro censurado y destituido por la Asamblea Nacional nos enfrenta, una vez más, a las deficiencias de un sistema legal que ha sacrificado la lógica en el altar del absurdo y el despropósito, y que se sustenta en argumentaciones que alcanzan insultantes niveles de pobreza. [Ver más](#)



### Periodos presidenciales interrumpidos (II). RAMIRO RIVERA MOLINA. El Comercio.

Guillermo Lasso decidió la disolución de la asamblea muy tarde. Ya en la aflicción de su fracaso. En el sombrío andén entre el purgatorio y el infierno. Si lo concebía en la oportunidad debida, la consulta o la disolución, el curso de la historia era otra; Lasso perdió la oportunidad de desmontar la maraña autoritaria impulsada por la obsesión hegemónica del correísmo, reciclada del pensamiento marxista de Antonio Gramsci. [Ver más](#)



### Atiendan a Salinas. El Universo.

Salinas necesita regeneración de vías, barrios, ciudadelas; fumigación, limpieza de basura, monte, tierra; y seguridad por los delincuentes y extorsionadores. [Ver más](#)



### Inseguridad y drogadicción. Eduardo Jiménez. El Universo.

¿Cuándo Salinas será un cantón donde ciudadanos no corran peligro? Vivimos a merced de delincuentes, y de drogadictos y escándalos. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 21 de junio de 2023

## Las promesas que Meza no podrá cumplir. Daniel Márquez Soares. La Hora.

El perito argentino, radicado en Brasil, fue contratado varias veces por el Gobierno en la década pasada y nunca dudó en prometer cosas que no podía cumplir. En un ejemplo supremo de osadía, llegó hasta a afirmar que conocía la verdad sobre el caso Restrepo. Tampoco tuvo empacho en, sin explicar de dónde lo había sacado, señalar al supuesto autor material del asesinato del general Jorge Gabela —alguien que, muy convenientemente, ya está muerto y no puede defenderse— y ahora ha creado la fantasía de un supuesto 'tercer informe' donde se encontrarían 'los nombres de los autores intelectuales'. [Ver más](#)



## RADIO Y TELEVISIÓN

Protección contra el cibercrimen TC 20-junio-2023



NUEVO RADAR: Ministerio de Defensa Nacional, confirmó la compra de un nuevo radar para el control del espacio aéreo. Teleamazonas 20-jun-2023



El Ministerio de Defensa compró un nuevo radar – OromarTV 20-junio-2023

El Ministerio de Defensa compró un nuevo radar de la empresa española Indra para el control del espacio aéreo. [Ver más](#)



Paco Moncayo permaneció 40 días en el Consejo de Seguridad Nacional – Ecuavisa 20-junio-2023

[Ver más](#)



El Ministerio de Transporte reporta un 20% de daños en la red vial de Ecuador – Ecuavisa 20-junio-2023

[Ver más](#)



Industriales alistan importación de 30 mil toneladas de arroz – Ecuavisa 20-junio-2023

[Ver más](#)



ASESINATO ECOVIA: una persona fue asesinada en el interior de un bus del circuito de la ECOVIA. Mención operativos de control de armas. Teleamazonas Locales 20-jun-2023

